PETER-HANSEN VOLKMANN

Arzt – Naturheilverfahren Allgemeinmedizin – Sportmedizin

Zitat aus "Alles über die Haysche Trennkost" (Seite 11) ISBN 3-8068-4771-1 Falken-Verlag

Kollegenschelte für Dr. Hay

Obwohl jeder leicht den Erfolg von Dr. Hays Ernährungssystem überprüfen konnte, erntete der Arzt eine geballte Ladung Kritik. Die erbittertsten Angriffe kamen von seinen eigenen Kollegen. Diese hatten nämlich nur gelernt, Krankheiten zu behandeln, nicht aber, ihnen vorzubeugen und so deren Entstehung zu verhindern. Deshalb wurden Dr. Hays Lehren als ketzerisch verurteilt.

Je mehr dieser von der Richtigkeit seiner Erkenntnisse überzeugt war, um so kritischer wurden seine Kollegen. Ironischerweise fand sich gerade er als Quacksalber denunziert, der bei Patienten (die von höchsten medizinischen Autoritäten bereits aufgegeben worden waren) erstaunliche Erfolge erzielt hatte. Es war eine frustrierende Situation. Dr. Hay hatte nicht nur eine neue Heilungsmethode entwickelt, er konnte auch ihre Gültigkeit beweisen - und doch traf er nur auf blankes Mißtrauen und Unverständnis. Die Medizin war einfach noch nicht reif für Dr. Hays Konzept.

Seinerzeit glaubten viele Menschen an Wunderdrogen; man meinte, es gäbe gegen jede Krankheit eine Pille. Insofern schien es nicht nötig, dem Körper mit gesunder Ernährung zu helfen. Aber Hay war couragiert genug, sich zu verteidigen und klar für seine Sache einzutreten.

Dr. med. Thomas Heintze

FA f. Innere Medizin – Naturheilverfahren Homöopathie – Akupunktur <u>www.dr-med-heintze.de</u>